

Nürtinger vorne dabei

Judo: Gute Vorstellung beim Kappelbergturnier

Am vergangenen Wochenende fand in Fellbach das Kappelbergturnier statt. Wie jedes Jahr waren Spitzenathleten aus ganz Baden-Württemberg versammelt. Die Judoka des JV Nürtingen belegten wieder vordere Plätze.

Am Samstag fanden die Kämpfe der männlichen und weiblichen Jugend U 14 statt. Der JV Nürtingen ging mit insgesamt fünf Athleten ins Rennen. In der Gewichtsklasse bis 34 kg sah sich Niklas Klaschka schon in seiner ersten Begegnung mit Daniel Richter vom JC Balingen einem starken Gegner gegenüber. Nach hartem Kampf über die volle Zeit und einer Verlängerung gewann er im Kampfrichterentscheid. Im Halbfinale stand Klaschka Timon Zinn von der TSG Backnang gegenüber, der seine vorherigen beiden Begegnungen jeweils schnell für sich entscheiden konnte. Klaschka ging schnell mit einer großen Wertung durch O-goshi und mit zwei kleinen Wertungen in Führung. Diesen Vorsprung gab er nicht mehr aus der Hand und zog souverän ins Finale ein. Dort begann Klaschka gegen Dominik Geller (JZ Heubach) ähnlich stark und ging schnell mit einer kleinen Wertung in Führung. Nach einer kleinen Unachtsamkeit nach der Hälfte der Kampfzeit musste er sich jedoch seinem Gegner geschlagen geben.

Bis 40 kg ging Jens Kittelberger an den Start. Nach einem Auftakterfolg durch Armhebel machte sich jedoch bemerkbar, dass er nach einer Krankheit noch körperlich geschwächt war. Seine beiden anschließenden Begegnungen verlor er jeweils im Haltegriff.

In der Gewichtsklasse bis 46 kg startete auch Lukas Schmohl souverän durch einen Sieg mit Armhebel. In seiner zweiten Begegnung musste er sich jedoch seinem Kontrahenten und späteren Finalisten aus Baden vorzeitig geschlagen geben. In der Trostrunde erkämpfte er sich durch weitere Siege mit Armhebel und Haltegriff den dritten Platz.

Bei den Mädchen waren Kathleen Cheasty (bis 34 kg) und Carmen Korfmann (bis 48 kg) am Start. Beide konnten sich jedoch

nicht gegen die starke Konkurrenz durchsetzen. Am Ende belegte Cheasty Platz drei und Korfmann Platz sieben.

Am Sonntag fanden dann die Kämpfe der Jugend U 12 statt. An diesem Tag waren fünf Kämpfer und zwei Kämpferinnen des JVN am Start. Alexander Kempe legte in der Gewichtsklasse bis 28 kg los wie die Feuerwehr und marschierte mit schnellen und klaren Siegen bis ins Finale. Dann musste er sich allerdings nach einem harten Kampf durch Kampfrichterentscheid geschlagen geben.

In der Gewichtsklasse bis 34 kg musste sich Simeon Kazmaier in beiden Kämpfen trotz harter Gegenwehr beugen und schied aus. Auch Hannes Hemper verlor seinen ersten Kampf knapp, doch anschließend ließ er keinen Gegner lange stehen, sondern entschied Kampf um Kampf für sich. In seinem letzten Kampf traf er noch einmal auf seinen ersten Gegner, den er dieses Mal jedoch recht schnell auf die Matte schickte und somit den dritten Platz sicherte. Björn Singe und Jacques Frenz belegten beide fünfte Plätze. Jessica Haussmann wurde ebenfalls Fünfte, Annik Klaschka belegte Rang sieben. wal

Kappelbergturnier Jugend U14 am 27.11.2010
und Jugend U12 am 28.11.2010 in Fellbach
(NTZ 09.12.2010; Sven Walser)